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Encuentre estas y otras noticias en http://diarioelmedio.blogspot.com.ar
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bajo la lluvia tuvo lugar la 15° fiesta
nacional de la siembra directa

EtRuRia: inauguRaCión
dEl nuEvo musEo dE usos

y CostumbREs "noRa
CattanEo dE bogino"

-----------------------------------
CHazón: sE llEvaRon a

Cabo tRabajos
dE REfaCCión En

El PalaCio muniCiPal
-----------------------------------
PasCanas: REstauRaRon

los dos móvilEs
PoliCialEs

-----------------------------------
RotuRa dE EsPaCios
PúbliCos: un tEma

dE no aCabaR
-----------------------------------
bEll villE: EntREgaRon
ComPutadoRas dEl PRo-

gRama ConECtaR igualdadHidráulica comenzó los trabajos en el Río Ctalamochita

Si bien las condiciones climáticas afectaron el desarrollo
de la muestra nada impidió que los organizadores cumplieran
con el cronograma de eventos propuesto a los visitantes.
El acto inaugural, contó con la presencia de funcionarios
gubernamentales, directivos del Instituto Técnico Agrario
Industrial, representantes de instituciones intermedias y
fuerzas vivas, intendentes de la región y público en gene-
ral.
La noche de cierre marcó un momento histórico para la
Fiesta pues luego de 13 años, una postulante de Monte
Buey se convirtió en soberana nacional de la Siembra Di-
recta. La premiación recayó en María Jimena de 17 años.
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Etruria: inauguración del nuevo museo de usos y costumbres "nora Cattaneo de bogino"
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W. Escalante: la oposición le reclama al
gobierno que presente los balance de los

períodos 2011, 2012 y 2013
◘ El Partido justicialista mantuvo una reunión con los
representantes de su bloque en el gobierno local para
recabar información sobre el manejo y disponibilidad
de finanzas con que cuenta la municipalidad local.
Allí, los ediles y el miembro del Tribunal de Cuentas, co-
municaron a las autoridades partidarias que hasta la fecha
el Ejecutivo Municipal, conducido por María Esther Filippa
de Rovera no había presentado los balances correspon-
dientes a los períodos 2011, 2012 y 2013, a pesar del re-
clamo constante por parte de los concejales opositores.
Desde el justicialismo señalaron: "Este accionar no cumple
con lo que establece el Artículo 49 inciso 14 de la Ley Or-
gánica Municipal 8102, que dice “corresponde al Departa-
mento Ejecutivo remitir al Tribunal de Cuentas, el balance
anual dentro de los sesenta días de terminado el ejercicio”,
por lo tanto se carece de datos concretos sobre las
finanzas y destino de los fondos aportados por el Estado y
los contribuyentes".
Ante dicha realidad el Partido Justicialista exige la pre-
sentación de la documentación correspondiente, habiendo
vencido (según manifestaron) todos los plazos legales.

bbEEllll  vviillllEE

En el marco de la situa-
ción de pos inunda-

ción, la secretaria de obras
y servicios Públicos muni-
cipal, conjuntamente con la
dirección Provincial de Hi-
dráulica, dieron comienzo
a una serie de tareas plani-
ficadas, referidas a obras
de desagües, esclusas y te-
rraplenes sobre los costas
del Río.
En ese sentido, equipo pe-
sado conformado por una oru-
ga con retro pala de la Pro-
vincia y maquinaria municipal,

ya trabajan en el sector del
Country, frente a la toma de
agua de la Cooperativa Su-
deste (zona del Diquecito,
muelle de madera),  área que
fue seriamente afectada con
desmoronamiento de barran-
cas, poniendo en peligro la
prestación del servicio de agua
potable.
La planificación contempla,
también, realizar diversos tra-
bajos en una serie de puntos
que fueron críticos durante la
última inundación, como son
los desagües sobre el Río

Ctalamochita de: Barrio Jardín
(en los Fresnos y Av. Costa-
nera), Bo. El Conutry (calle
Int. Villarroel), y en el sector
del centro (intersección de
calles Pellegrini y Tucumán),
además de ampliar el trata-
miento en los terraplenes
de defensa de Av. Faustino
Molina (sector aledaño a la
Ex Enet y Planta elevadora
de Líquidos cloacales) , Av.
Pte. Alfonsín, y calle Tucu-
mán (sector colindante al
Parque Tau), entre otros lu-
gares.

Hidráulica provincial comenzó los
trabajos en el Río Ctalamochita 

El pasado viernes 3 de octubre se llevó
cabo en el Cine teatro municipal la

inauguración de la nueva casa del museo
de usos y costumbres "nora Cattaneo de
bogino".
Ante un importante marco de publico, se
proyecto un hermoso vídeo realizado por la
licenciada en cine y televisión Natacha Bertaina
donde se cuenta la historia del museo y de la

casa.
El intendente municipal Héctor Mario Baravalle
entrego presentes a familiares de Nora Cat-
taneo y de Isabettini. 
Una vez finalizado el acto, los vecinos se
trasladaron hasta la nueva sede del museo
donde se realizó el corte de cinta inaugural,
para luego dar paso al recorrido por las
distintas salas.



infoRmaCión EL MEDIO
PRIMERA QUINCENA DE OCTUBRE4

mmoonnttEE  bbuuEEyy

Lo manifestó el intenden-
te Edwin Riva en el acto

de inauguración del nuevo
sistema de luminarias.
El mandatario calificó como

“muy importante” la flamante
iluminación pública habilitada
en calle San Lorenzo, ya que
la misma permitirá cumplir con
varios objetivos. “Primero, je-
rarquizará este ingreso a la
localidad, brindará una mejor
imágen y fundamentalmente
mayor seguridad, porque
cuando tenemos más ilumi-

nación nos sentimos mas tran-
quilos”, consideró.  
En el acto de inauguración

de la línea de luces, el escri-
bano Riva recordó: “hace mu-
cho tiempo que tenemos soli-
citudes de los vecinos para
iluminar este tramo y creíamos
que era una obra que debía-
mos hacer, porque además
es uno de los ingresos a nues-
tra localidad”. 
La tarea consistió en la ins-

talación de 27 luminarias de
tipo bajo consumo que están

distribuidas en el tramo com-
prendido por calle Maipú y
Ruta Prov. N° 6, en una ex-
tensión aproximada de 650
metros. 
Esta obra, implicó una inver-

sión cercana a los 130 mil pe-
sos y con recursos  de propios
de la comuna. 
En su alocución el titular del

Ejecutivo anticipó que pron-
tamente se iniciará una obra
de similares características en
calle Roque Sáenz Peña, otro
de los accesos a la localidad. 

“la iluminación de calle san lorenzo
jerarquiza el ingreso a la localidad”

"Regalá vida a
un Possense ...
buscamos 300 donantes voluntarios de sangre. vos
podes ser uno de ellos, sólo debes acompañarnos el 9
de noviembre.
Compartí la imagen a todos tus contactos y colabora
en la búsqueda de possenses solidarios.
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CCHHaazzóónn

se llevaron a cabo trabajos de refacción
y embellecimiento en el Palacio municipal
La comuna de Chazón

desarrolló distintas la-
bores tendiente al mejora-
miento de la estructura edi-
licia del edificio municipal.
En dialogo con El Medio, el
titular del ejecutivo local, Er-
nesto Garbiglia, indicó: “Se
cambio íntegramente la fa-
chada y se reestructuró el
sector de atención al público.
Antes había un solo hall y
ahora está dividido en boxes
para que la atención sea de
forma privada. Por otro lado,
se refaccionó el Registro Civil,
ahora donde se realizan los
nuevos DNI cuanta con una
sala propia para poder realizar
los trámites cómodamente".
La obra consistió en recambio
de ventanas y de la puerta
principal. A su vez se llevaron
a cabo arreglos generales de

revoque y pintura de muros.
Según precisaron fuentes mu-
nicipales, no se realizaban
trabajos de esta índole desde
hace unos 50 años.
En materia de obras públicas,
Garbiglia agregó: “Estamos
abocados a la construcción
de cordón cuneta en varias
cuadras; la sala de 3 años en
el Jardín de Infantes; se está
acondicionando el Centro de
Salud Municipal donde se pon-
drá en marcha una sala de

rayos X, una sector de inter-
naciones y una de cama fría
(pacientes en observación).
Y concluyó: "También se es-
tán llevando a cabo reuniones
con productores para poder
recuperar la laguna La Tunita,
y poder poner en marcha ese
proyecto que a mucha gente
le interesa. Son varias obras
las que tenemos en marcha
lo que pretendemos culminar-
las antes de fin de año”, ma-
nifestó el Jefe Comunal.  



◘ El intendente de la ciudad nelson iperico suscribió, el contrato con la
empresa i.C.a. s.a., para realizar los trabajos y dar inicio al Plan de bacheo de
Pavimento flexible.
El presupuesto oficial de la obra asciende a la suma de 1.806.427,41 pesos y a partir
de la fecha la firma de Bell Ville (26 de septiembre), representada por el Ing. Rodolfo
Anconetani, cuenta con 60 días corridos para llevarla adelante.
Cabe destacar que actualmente es incesante el trabajo de arreglos de calles
mediante el bacheo de hormigón y asfalto en toda la ciudad.
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bell ville: Plan de bacheo con asfalto en la ciudad

mmoonnttEE  bbuuEEyy

E l intendente munici-
pal Edwin Riva, en-

cabezó el acto de entrega
de dos unidades habita-
cionales correspondien-
tes al Plan municipal
“monte buey mi Casa”,
que lleva adelante la ges-
tión de gobierno con el
acompañamiento de los
vecinos.
Las viviendas se emplazan

sobre calle Esteban Pia-
cenza, intersección con En-
rique Cherri, y les corres-
pondieron a las familias de
Romina Sánchez y Gusta-
vo Sanitá, quienes recibie-
ron las llaves de las pro-
piedades y un presente flo-
ral de manos del escribano
Riva, luego que éste se
pronunciara ante los pre-
sentes. 

Tras el corte de cinta, las
autoridades y los flamantes
propietarios recorrieron las
instalaciones recientemen-
te construidas, gracias a
la iniciativa del gobierno
local y el indispensable
aporte de los beneficiarios.
Con la entrega de estas
dos unidades el municipio
ya otorgó 10 viviendas en
la comunidad.

Entregaron dos nuevas viviendas del
plan “monte buey mi Casa”



“Pascanas: Ruedas Calientes” presentó las
actividades del “iii motoencuentro”
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jjuussttiinniiaannoo  PPoossssEE

◘ la agrupación motera "Ruedas Calientes" realizó
una conferencia de prensa para dar detalles del cro-
nograma de actividades que tienen previsto realizar
de cara al "motoencuentro" del año próximo.
En tal sentido, el venidero domingo 14 de diciembre
tendrá lugar un evento al aire libre en la plaza Bernardino
Rivadavia. En la ocasión, se sortearán dos motocicletas
de 110 cc pertenecientes a la rifa que está en circulación.
Además habrá un esmerado servicio de buffet y la pre-
sentación en vivo de la banda "Nona Julia".
Ya en el mes de febrero de 2015, el día viernes 6 se con-
cretará el lanzamiento del "III Motoencuentro", con la bien-
venida a los moteros y la actuación de bandas en vivo.
La fiesta continuará el sábado 7 con una amplia gama de
espectáculos y juegos de recreación a lo largo de la
jornada. También esta prevista la concreción de una cara-
vana por las calles de la localidad y el show acrobático de
"Gamuza", en inmediaciones de la plaza.
De vuelta en el predio, continuarán las bandas en vivo y
se sorteará una tercer moto entre aquellos que hayan
abonado la entrada y comprado la rifa, cuyo cartón servirá
para ingresar gratis al evento.
Sobre las 23:30, subirá al escenario recientemente techado,
Juan Antonio Ferreyra conocido popularmente como JAF.
Como banda de soporte se presentará Gulten Bon de la
ciudad de Bell Ville.
El intendente municipal, Rodolfo Filiponni, confirmó a la
agrupación, que el cachet de JAF será abonado por el Mi-
nisterio de Cultura de la Nación.
A su vez, se supo que la Cooperadora del Hospital
Vecinal, ya ha vendido los 100 números otorgados por
"Ruedas Calientes" para recaudar fondos que permitan
llevar adelante la construcción del nuevo geriátrico.

Luego de los hechos ocu-
rridos en donde tres jó-

venes denunciaron que efec-
tivos policiales le arrojaron
gas pimienta en la cara, le
hicieron lavar los coches y
tras ponerle una bolsa de
nylon en la cabeza los gol-
pearon ferozmente dentro de
la Comisaría, la Policía de la
Provincia tomó la decisión
de remover del cargo a varios
integrantes de la fuerza.
Conocido el hecho la sociedad

reaccionó rápidamente y a tra-
vés del boca a boca, los me-
dios de comunicación y las re-
des sociales se convocó a una
multitudinaria marcha para re-
pudiar los ocurrido. Esta si-

tuación hizo que las autorida-
des policiales procedieran a
una purga masiva.
De inmediato tres efectivos

sindicados como los autores
fueron pasados a una situación
pasiva, se aguarda que el fun-
cionario judicial impute a estos
oficiales –dos de la Caminera
y uno de la comisaría– por los
delitos de vejámenes agrava-
dos o apremios ilegales. No
se descarta que sean deteni-
dos. Sobre el episodio el jefe
de la Policía de la Provincia
de Córdoba, Julio Suárez se-
ñaló a la prensa que se siente
indignado por lo que pasó y
opinó que esos tres uniforma-
dos deben ser echados de la

fuerza.
Mientras tanto, otros unifor-

mados fueron licenciados y
fue desplazado el Sub. Comi-
sario, Juan Loyola, jefe de la
Dependencia en Justiniano
Posse, quien sería trasladado
a Laborde.
Seguidamente fue puesto en

funciones en la Comisaría de
Justiniano Posse, el Sub. Co-
misario, Julio Fuguet, quien
tenía a su cargo la Comisaría
de Laborde.
No obstante, días mas tarde

se supo que el jefe de la De-
partamental Unión, Héctor An-
tonio Garis, fue desplazado
por orden de la Jefatura con
sede en Córdoba.

Purga policial tras los hechos de
abuso sobre tres jóvenes
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La sub Comisaría local en conjunto con la
Comisión de apoyo trabajan desde hace

tiempo en la restauración de las unidades móviles
que se encontraban fuera de servicio y que son
una herramienta indispensable para la labor de
los uniformados.
En tal sentido, el Oficial Inspector Rolando Libre,
a cargo de la Sub Comisaría Pascanas, indicó: "La
prioridad de trabajo era el de poner en funciona-
miento los móviles y por suerte hoy hemos podido
cumplir con este cometido”.
Y agregó: “Este logro es producto de distintas ac-
tividades que se han ido realizando y donación de
vecinos a los cuales les agradecemos”.
Días atrás se pusieron en marcha una unidad Fiat
Siena a la cual se le reparó en forma completa el
motor y posteriormente se recuperó una camioneta
Chevrolet S10 a la cual también se le rectificó el
motor.
En materia de operaciones, Libra, subrayó: "Con
la camioneta estamos patrullando la zona rural y la
localidad lo hacemos con el automóvil. En estos
momentos somos cuatro efectivos con lo cual esta-
mos trabajando en incorporar un personal más, es-
pecialmente para el patrullaje rural".
El próximo paso a seguir por la Comisión de Apoyo
es el de realizar tareas de mantenimiento en el edi-
ficio, ello incluye revoques y pintura.

Pascanas: Restauraron los dos móviles
policialessEgundo EnCuEntRo dE CiClotuRismo

El domingo 12 de octubre tendrá lugar el "2°
encuentro de Cicloturismo", en el marco del
programa denominado "Más Movimiento Igual
a Más Salud".
El programa contempla 50 y 20 kilómetros en

la modalidad mountain bike por caminos rurales
y 45 y 80 kilómetros en la categoría ruta.
Las inscripciones se receptarán en el IPEM

212 ubicado en las intersección de las calles

San Martín y Alvear, desde las 7:30, donde
además habrá un desayuno. Una hora más
tarde dará inicio la competencia.
-----------------------------------------------------------

inauguRaCión dE REfaCCionEs
El jueves 9 de Octubre a la 18:30 hs. la Mu-

nicipalidad de Laborde invita  a la Inauguración
de las Obras llevadas a cabo en la Plaza San
Martín y al Acto del Día del Respeto a la Di-
versidad Cultural.

bbRREEvvEEss  --   llaabbooRRddEE
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Rotura de espacios públicos: 
un tema de no acabar

◘ Constantemente nos encontramos con hechos
vandálicos que atentan contra los espacios públi-
cos.
Las situaciones de destrozos son constantes. Día a
día surgen comunicados desde distintos sectores ex-
presando que se destruyó una monumento, se pintó
una pared, se rayó una puerta, se rompieron árboles,
vidrios, etc.
Generalmente nunca se llega a saber con claridad
quien fue, y si bien de alguna manera se conoce
quienes son los posibles actores nunca se puede caerles
encima con la justicia.
En pocos días hubo destrozos y robo de luminarias en
la plaza central de Laborde; se rompieron juegos
infantiles  en el denominado parquecito de Justiniano
Posse; en la plaza San Martín de Monte Maíz se des-
truyeron árboles y balearon el cable de fibra óptica en
el tramo que une Justiniano Posse con W. Escalante. 
Lamentablemente estos no son hechos aislados sino
que se repiten con cada vez más frecuencia en todas
las poblaciones de la región.
La pregunta que surge es ¿qué nos está pasando
como sociedad? ¿qué hacer ante esta circunstancia?
etc.
El dato objetivo es que la en lugar de evolucionar
como comunidad se está retrocediendo día a día.
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Pascanas: llega el multicultural 2014bbEEllll  vviillllEE
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El Centro Polivalente
de “Martín Malharro”
recibio 347 computa-

dores entre alumnos y egre-
sados, en el marco del el Pro-
grama Conectar Igualdad.
Según explicaron desde AN-
SES Bell Ville con esta entrega
se llegó a la totalidad de las
escuelas medias públicas de
la ciudad.

La presentación se realizó
en el marco de la Gala Cultural
organizada por alumnos y do-
centes. La directora del esta-
blecimiento, Alicia Rava, ex-
plicó: "Las computadores eran
ansiosamente esperadas por
los alumnos, pero por el tipo
de institución, ya que el Poli-
valente es una escuela se-
cundaria, pero a la vez de

nivel superior y artística, la
entrega estuvo demorada".
A la vez indicó que los do-
centes ya vienen realizando
distintas capacitaciones del
Programa así que podrán im-
plementar esta tecnología en
las aulas.
Por su parte,  el Jefe de AN-
SES destacó el valor peda-
gógico de esta herramienta

para estas nuevas genera-
ciones, a la vez que los instó
a portarlas con orgullo y cui-
darlas. “Es una importante in-
versión que hace el estado
nacional para mejorar la cali-
dad educativa, con posibilidad
de acceso democrático a las
nuevas tecnologías en todo
el territorio nacional sin dis-
tinción de grupo social o con-
dición socioeconómica”.
Además de autoridades del
Centro Polivalente de Arte y
de ANSES Bell Ville, partici-
paron la referente del Progra-
ma Conectar Igualdad, Lic.
Veornica Miguel y personal
de Correo Argentino.
La entrega continuó el día
viernes al resto de los alumnos

y egresados 2011, 2012 y
2013 con la firma de comodato
por parte de los padres y una
charla de la referente del Pro-
grama, Verónica Miguel. Du-
rante la jornada se vivieron
momentos de mucha alegría
ya que los alumnos  espera-
ban ansiosamente recibir la
computadora.

iPEt 267
"antonio gRazino"

Además ANSES hizo una en-
trega complementaria del Pro-
grama en el IPET 267 "Antonio
Grazino". Los estudiantes de
primer año de todas las divi-
siones, recibieron su netbook
en el marco de una charla
brindada por la ETT a alumnos
y padres. 

Entregaron computadoras del
Programa Conectar igualdad

◘ El próximo sábado 11 tendrá lugar una nueva edición
del evento denominado “multicultural 2014”.
La cita es organizada por el Instituto Superior del Profe-
sorado de Pascanas y convoca a todas las provincias ar-
gentinas a presentar stand con su productos típicos,
comidas y artesanías. Además habrá bailes representativos
de cada lugar de nuestro país, elección de la Reina y el
Rey y premios sorpresa entre los asistentes.
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j. newbery 21 pts.
sarmiento (E)     13 pts.
talleres 13 pts.
sarmiento (i)    13 pts.
lagunense    8 pts.
alianza      7 pts.
atenas 6 pts.

Recreativo  22 pts.
atlético      18 pts.
argentino     17 pts.
lambert     16 pts.
independiente 9 pts.
olimpo     9 pts. 
g. Renny 1    pto.

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  PPRR óó XX ii mm aa ffEE CCHH aa ►►►►►►►►►►►►►►

talleres  vs. alianza                                           
j. newbery vs. sarmiento (i)                                   

lagunense vs. atenas                            
libre: sarmiento (E) 

lambert vs. olimpo
independiente vs. argentino

Recreativo vs. atlético
l: g. Renny

los cuatro punteros de cada zona
sacan diferencias

lliiggaa  bbEECCCCaaRR  vvaaRREEllaa

olimpo 2 vs. 2 independiente-

argentino 3 vs. 1 g.  Renny

atlético 3 vs. 2  lambert

libre: Recreativo

lagunense 1 vs. 1 talleres 

sarmiento (E) 0 vs. 0  newbery

sarmiento (i) 1 vs. 0  alianza

libre: atenas            

lagunense 1 vs. 5 talleres
t: néstor aguirre – pt.

l: Carlos marchetti  - pt.
t: nicolás semprini – pt.
t: nicolás semprini – pt.

t: néstor aguirre – st.
t: josé fernández – st.

sarmiento (E) 0 vs. 1 j. newbery
j: fabricio mattio - st.

sarmiento (i)  1 vs. 2 alianza
a: bruno giuffre – pt.
s: Carlos novara – st.
a: agustín oliva – st.

olimpo  1 vs. 0 independiente
o: osvaldo neira – st.

argentino 2 vs. 0 g. Renny
a: julio Cuello – pt.

a: lucas schiavetti – st.

atlético 0 vs. 3 lambert
l: ignacio sánchez – pt.
l: gabriel márquez – pt.
l: gabriel márquez – pt.

-----------------------------------------------------------
libre: Recreativo - zona Este
libre: atenas - zona oeste  

◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄◄  ttaabbllaa dd EE PPoo ssii CCii oonnEEss ►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄  zzoonnaa  EEssttEE  ►►►►►►►►◄◄◄◄◄◄  zzoonnaa  ooEEssttEE  ►►►►►►

◄◄◄◄◄◄◄◄  ddÉÉ CCii mm aa ffEE CC HH aa ►►►►►►►►◄◄◄◄◄◄  nnoo vv EEnn aa ffEE CC HH aa ►►►►►►

◄◄◄◄  zzoo nn aa ooEE ss tt EE ►►►► ◄◄◄◄  zzoo nn aa EEss tt EE ►►►►
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Desde hoy 8 de octubre
hasta el venidero lunes

13, se desarrollarán los tor-
neos Provinciales de las ca-
tegoría sub-15 y sub-17 que
anualmente organiza la fe-
deración Cordobesa de fút-
bol.
La competencia, con selec-
cionados de ligas adherentes

a la FCF,  tendrá lugar en el
complejo de la Unidad Turís-
tica de Embalse.
Estos serán los representa-
tivos participantes en las dos
categorías:
zona 1: Liga Villamariense
de Fútbol; Liga Regional Rio-
tercerense de Fútbol; Liga Re-
gional de Fútbol de Canals;

Liga Regional de Fútbol Dr.
Adrián Beccar Varela; Liga
Cruzdelejeña de Fútbol.
zona 2: Liga Dolorense de
Fútbol; Liga Bellvillense de
Fútbol; Liga Independiente de
Fútbol; Liga Regional Fútbol
del Sur; Liga de Fútbol San
Alberto; Liga Regional de Fút-
bol San Francisco.

arranca el Provincial de las categoría sub-
15 y sub-17 

EQuiPos dE la REgión sub 15 - zona a
1° Fecha – Miércoles 8 - 15:00 – Cancha 1
Bellvillense Vs. Independiente
2° Fecha – Jueves 9 - 08:30 Cancha 4
2 Bellvillense Vs. 6 San Francisco
3° Fecha – Jueves 09 - 15:00 - Cancha 3
1 Dolorense Vs. 2 Bellvillense
4° Fecha – Viernes 10 - 15:00 - Cancha 1
2 Bellvillense Vs. 5 San Alberto
5° Fecha - Sábado 11 - 15:00 - Cancha 3
4 Del Sur Vs. 2 Bellvillense
EQuiPos dE la REgión sub 15 - zona b
1° Fecha – Miércoles 08 - 15:00 Cancha 2
1 Villamariense Vs. 4 Beccar Varela
2° Fecha – Jueves 09 - 09:45 - Cancha 1
4 Beccar Varela Vs. 5 Cruzdelejeña
3° Fecha – Libre 4: Beccar Varela
4°Fecha – Viernes 10 - 16:5 – Cancha 3
3 Canals Vs.  4 Beccar Varela
5° Fecha – Sábado 11 - 15:00 – Cancha 1
4 Beccar Varela Vs.  2 Riotercerense

EQuiPos dE la REgión sub 15 - zona a
1° Fecha – Miércoles 08 - 16:15 – Cancha 4
2 Bellvillense Vs. 3 Independiente
2° Fecha – Jueves 09 - 09:45 – Cancha 4
2 Bellvillense Vs. 6 San Francisco
3° Fecha – Jueves 09 - 16:15 – Cancha 3
1 Dolorense Vs. 2 Bellvillense
4° Fecha – Viernes 10 - 16:15 – Cancha 1
2 Bellvillense Vs. 5 San Alberto
5° Fecha – Sábado 11 - 16:15 – Cancha 3
4 Del Sur Vs. 2 Bellvillense
EQuiPos dE la REgión sub 15 - zona b
1° Fecha – Miércoles 08 - 17:45 – Cancha 2
1 Villamariense Vs. 4 Beccar Varela
2° Fecha – Jueves 09 - 11:15 Cancha 1
4 Beccar Varela Vs.  5 Cruzdelejeña
3° Fecha – Jueves 09 - Libre: Beccar Varela
4° Fecha – Viernes 10 - 17:45 – Cancha 2
3 Canals Vs. 4 Beccar Varela
5° Fecha – Sábado 11 - 17:45 – Cancha 1
4 Beccar Varela  Vs. 2 Riotercerense



Sección AGROPECUARIA

sEmbRadoRas:
◘ GHERARDI, 14/52,5 cms. autotrailer G-300 mecánica. Doble fer-

tilización. Año: 2006. Muy buen estado. 50% y financiación cereal.
◘ GHERARDI, 10/52,5 cms. tiro de punta G-200, mecánica. Doble

fertilización. Año: 2003. En buen estado. 50% y financiación cereal.
◘ GHERARDI, 14/52,5 cms. autotrailer G-300, NEUMATICA. F/L.

Año: 2006. En muy buen estado. 50% contado y financiación cereal.
◘ CRUCIANELLI Gringa III 14/52,5 tiro de punta, mecánica. Fertili-

zación simple. Arenada, antióxido y pintada. Reparada. Año: 1997.
Muy Buena. 50% contado y financiación cereal.
◘ METAR  12/52,5 cms. Autotrailer. Monotolva para semillas y ferti-

lizante. F/L. 2003. M. Buena. 50% contado y financiación cereal.
◘ AGROMETAL MXY 31 a a 21 cms. Tiro de punta. F/L.  Año: 2007.

Excelente estado. 50% contado y financiación cereal.
vaRios:

◘ Fumigador Pla de arrastre. 3000 litros. Alas: 25 m. Año: 2003,
Muy bueno. 50% contado y financiación cereal.
◘ Camión Mercedez Benz 912 con tolva 8 Tn. p/semilla y fertilizante.

Motor 1114. Destape rápido. Año: 1962. Papeles al día. Estado im-
pecable. 50% contado y financiación cereal.
◘ Chimango 16 m. Tubo 22 cms. marca Turletti. Muy buen estado. 
◘ Casillas agrícolas ARTEMETAL (usada) y “EL IMAN” (nueva).

Si bien las condiciones
climáticas afectaron el

desarrollo de la muestra
nada impidió que los orga-
nizadores cumplieran con
el cronograma de eventos
propuesto a los visitantes.
El acto inaugural que se tras-
ladó al gimnasio del Club Ma-
tienzo, contó con la presencia
de funcionarios gubernamen-
tales, directivos del Instituto
Técnico Agrario Industrial, re-
presentantes de instituciones
intermedias y fuerzas vivas,
intendentes de la región y pú-
blico en general.
En ese marco, el intendente
Edwin Riva, realizó una revi-
sión del proceso de cambios
tecnológico, organizacional y
productivo del agro argentino,
detallando las diversas ins-
tancias que atravesó a lo largo
de los últimos años.
“Hoy no se puede hablar de
industria o servicios sin hablar
de granos, del mismo modo
que es imposible producir gra-
nos sin servicios o industria
integrada en cadenas que ge-
neren mayor competitividad.

Hay muchos que no han no-
tado este proceso y piensan
que el campo y la industria
son dos segmentos diferentes
de la economía”, reflexionó
Riva, al tiempo que advirtió
que “es necesario que el es-
tado tenga un rol activo, pro-
piciando inversión pública en
infraestructura, investigación
y desarrollo”, y exhortó al sec-
tor privado a “incrementar in-
versiones en industrias y ser-
vicios para aumentar la com-
plejidad de las exportaciones
de alimentos”.
El escribano consideró que
el objetivo debe ser “genera-
lizar la industrialización en ori-
gen” y opinó que los “Munici-
pios deben asumir el rol de
facilitadores de las empresas,
buscando un desarrollo sus-
tentable”. En este sentido, in-
formó que el parque Industrial
y Educativo Monte Buey, como
ejemplo del trabajo conjunto
entre los sectores público y
privado, “avanza a paso firme
y pronto será una realidad
para nuestro pueblo”.
Por otra parte, en el acto se

conocieron aportes realizados
por la Provincia (120 mil pesos
para instituciones locales y
40 mil pesos para la organi-
zación del evento) y la Nación
(50 mil pesos para la Fiesta y
el otorgamiento de una am-
bulancia cero kilómetro total-
mente equipada).
En el plano de espectáculos,
en la noche del viernes 3 se
presentó La Barra, quien reu-
nió a unas 1.200 personas.
Desde las 2 de la madrugada,
una multitud bailó y cantó los
grandes éxitos de la banda
cuartetera como las canciones
de su reciente material dis-
cográfico, hasta bien entrada
la madrugada del sábado.
Un día más tarde, se pre-
sentaron sobre el escenario
tres espectáculos y diecisiete
bellezas de toda la región.
La velada comenzó con la
entrega de premios y distin-
ciones a los ganadores del
concurso de semillas de soja.
Inmediatamente dio lugar la
actuación del Ballet Regional
del Sudeste, con más de 30
bailarines.

A su término, la Reina Na-
cional de la Siembra Directa,
Ariela Villalba, fueron presen-
tadas ante la concurrencia y
seguidamente subieron al es-
cenario y recorrieron la pasa-
rela las diecisiete postulan-
tes.
Luego de la presentación de
las jóvenes bellezas, el can-
tautor cruzdelejeño Jairo ganó
el centro de la escena y ofreció
un impecable espectáculo,
donde recorrió sus entraña-

bles éxitos.
El cierre artístico estuvo dado
por el show de Marcela Mo-
relo.
La noche de cierre marcó un
momento histórico para la
Fiesta pues luego de 13 años,
una postulante de Monte Buey
se convirtió en soberana na-
cional de la Siembra Directa.
La premiación recayó en Ma-
ría Jimena de 17 años. 
Los Tekis se encargaron de
coronar una noche brillante.

bajo la lluvia tuvo lugar la 15° fiesta
nacional de la siembra directa
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llEECCHHEERRÍÍaa

tamberos estiman que la
producción de leche caerá
de 7% a 10%
La asociación de Pro-

ductores de leche
(aPl) estima que la pro-
ducción argentina de le-
che 2014 rondará las
11.000 millones de tone-
ladas lo que implica un
importante descenso res-
pecto del año pasado.
"Hay un número que no
es muy claro, pero que
puede estar entre el 7%
y 10% abajo debido a los
valores poco rentables
para la actividad", dijo
el presidente de la enti-
dad Raúl Cata. 
Explicó que esto se da
por "dos factores clave que
juegan hoy muy en contra
son: la situación climática,
y los precios internaciona-
les. Aunque los factores

que hacen que la lechería
esté verdaderamente com-
plicada, son las medidas
gubernamentales que se
vienen tomando desde
2005". 
"El clima afectó mucho a
las reservas (pasturas y
verdeos) y por el consumo
más acelerado de las que
se generaron en el verano,
y un punto clave que es el
confort animal, pues la
vaca busca un clima tem-
plado y seco. Cuando hay
humedad todo se complica,
y el acceso a las pasturas
y las praderas, que cons-
tituyen la mitad de la co-
mida que consumen las
vacas se hace muy difícil,
por eso se consumen mu-
cho más rápido las reser-

vas", explicó por radio Co-
lonia.
Consultado sobre el esta-
do de los caminos en las
cuencas lecheras, señaló
que “en general, están en
mal estado, por lo que se
hace muy difícil y compli-
cado llevar el alimento ba-
lanceado a los tambos. Es
la tormenta perfecta”.
Respecto de la perspecti-
va de los tambos, afirmó
que “sigue el cierre de es-
tablecimientos. Es una ten-
dencia que se acentuó
desde hace 2 años, y es
muy preocupante, aunque
no se refleja en las cifras
oficiales. No se sabe por-
que el Senasa no da de
baja a los rodeos lecheros
que corresponde”.
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mmoonnttEE  mmaaÍÍzz  --   ffuueennttee::   mmuull tt iimmeeddiiooss  mmaallddoonnii

Se llevó a cabo una con-
ferencia de prensa a

cargo de integrantes de la
Red de Prevención ambien-
tal y por la salud de monte
maíz con el motivo de ex-
plicar los detalles del Cam-
pamento sanitario a cargo
de profesionales médicos,
alumnos de la universidad
de Córdoba y el reconocido
médico Pediatra y neona-
tólogo, titular de la Red de
médicos de Pueblos fumi-
gados y Coordinador de la
Red universitaria de am-
biente de y salud de Cór-
doba, dr. medardo avila
vasquez. 
El Campamento de Salud
tendrá lugar desde el 15 al
19 de octubre en la locali-
dad.
El presidente del Concejo
Deliberante local, Ignacio Sil-

va, explicó a Mariano Millán
de Canal 2: “Es un tema muy
sensible a las comunidades
del interior, es la primera vez
que se hace en el interior de
la provincia. La primera vez
que vino al Concejo este mé-
dico dijo que no vienen a de-
monizar a nadie, una vez que
se haga el relevamiento pon-
dremos la lupa sobre el pro-
blema. La gente que venga
de Córdoba pernoctará en el
Campo de Entrenamiento de
Bomberos Voluntarios, luego
durante el día almorzarán y
cenarán en el SUM de Bario
Monterrey y las tareas se de-
sarrollarán en el Salón de
Cultura y en la vieja munici-
palidad”.
Una de las integrantes de la
Red de Prevención, Alcira de
Phillips agregó: “Invitamos a
los vecinos a que participen

porque el Dr. Avila Vasquez
quiere analizar la problemática
de toda la población, pedimos
a la gente que colabore y
atienda a los profesionales
que vendrán ya que esto es
un esfuerzo muy grande para
los que vienen de Córdoba,
para nosotros junto a Ejecu-
tivo y el Concejo. Los resul-
tados no nos deben asustar,
queremos que la gente se
sienta movilizada y colabore,
queremos saber un poco mas
de la salud de nuestro pue-
blo”.
Gladys de Maldoni, por su
parte afirmó: “No son solo los
agroquímicos sino los factores
ambientales de todo tipo que
inciden sobre la Salud. Acá
estuvimos años criándonos
con arsénico en el agua o
con aljibes que también era
una forma de contaminación”. 

Conferencia anunciando el
Campamento de salud
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ffRRuuttooss  --   PPRREEvvEEnnCCiióónn

◘ se realizarán en las escuelas de nivel medio, charlas
formativas respecto de la Reanimación Cardiopulmonar
y el soporte vital básico, a cargo de los doctores ariel
bolinaga, alejandro Camillozzzi y stefy grippo, con-
juntamente con las srtas. Romina defanti y marcela
Rodriguez alumnas de la facultad de medicina de la
unC, actualmente rotantes en el Hospital municipal.

CRonogRama:
inst. E g f de Pinto 
14/10: 1º y 2º año 14.00 hs. 15/10: 3º y 4º 20.00hs. 
16/10: 5º y 6º 20.00hs.
iPEa 212 
17/10 - 1º a y b 10.00hs. 20/10 - 2º a y b 10.00hs. 
21/10 - 3º a y b 10.00hs. 22/10 - 4º 10.00 hs. 
23/10 - 5º 10.00hs. 24/10 - 6º 10.00hs. I
inst. PRbo giRula 
27/10 - 1º a y b 10.00hs. 28/10 - 2º a y b 10.00hs. 
29/10 - 3º a y b 10.00hs. 30/10 - 4º a y b 10.00 hs. 
31/10 - 5º a y b 10.00 hs. 03/11 - 6º a y b 10.00hs.

CEnma: 12/11 y 13/11

laborde: se pone en marcha la
Campaña de soporte vital básico y

Reanimación Cardiopulmonar

El limón tiene el puesto
número uno en cuanto

a los frutos que son preven-
tivos, de aporte vitamínico,
curativos, y esto es porque
es un eliminador de toxinas
y un bactericida muy pode-
roso. Este fruto tiene mucha
vitamina C, la cual es un re-
forzador natural de las de-
fensas evitando enfermeda-
des, ya sea un catarro, ron-
quera, congestiones, gripe,
bronquitis, asma, pulmonías,
entre otras enfermedades de
las vías respiratorias.
Tiene también una acción an-

titóxica frente a venenos que
son microbianos y medica-
mentosos.
La Vitamina C y Vitamina P

se encuentran juntos y dan
gran ayuda a los vasos san-
guíneos y a la tonificación de
los capilares. Por este mismo
motivo es llamada vitamina de
la permeabilidad capilar, siendo
muy importante para los capi-
lares sanguíneos, para que no

se debiliten y rompan, lo cual
genera pequeñas hemorra-
gias.
También el limón ayuda a ci-

catrizar heridas de todo tipo,
tanto en el interior del cuerpo
como en el exterior.
Es muy rico en minerales:

magnesio, calcio, potasio, fós-
foro, sodio, hierro y flúor. En
cuanto al potasio brinda mu-
chos beneficios a la hiperten-
sión arterial.
Es un fruto medicinal por ex-

celencia,  actuando como cu-
rativo en más de 150 enfer-
medades.
Contiene algunas vitaminas

del complejo B : B1, B2, B3,
B5, B6, PP ).  La vitamina B1
ayuda a prevenir y curar  la
enfermedad del beriberi la cual
se da por una insuficiencia de
esta vitamina. También inter-
viene en el metabolismo de
los hidratos de carbono.
En cuanto a la vitamina PP

ayuda a no tener la piel áspera.
Es muy necesaria esta vita-

mina para conservar la salud
de la piel, lo que es  el aparato
digestivo y el sistema nervio-
so.
Cuando se da una intoxicación

gastrointestinal, ya se por con-
sumir alimentos en mal estado,
digestiones pesadas o hacer
malas combinaciones el limón
ayuda normalizando esas fun-
ciones que se ven alteradas,
eliminando las toxinas neutra-
lizandolas.
Es un protector contra enfer-

medades infecciosas, y un
consumidor de microbios.
Ayuda en casos de fiebre, ex-

cretando los tóxicos que fueron
mal neutralizados y eliminán-
dolos.
Como mencionamos ayuda

en la hipertensión, también en
enfermedades cardiovascula-
res, diabetes colaborando en
evitar complicaciones relacio-
nadas con las arterias.
Ayuda a prevenir cálculos re-

nales y los puede disolver de
forma lenta.

Propiedades del limón




